

149 Originalarbeiten

- 149 Niederenergetisch gepulster Ultraschall (LIPUS) verkürzt die Heilungszeit nach Kallusdistraction am Unterschenkel
A. Schmelz, A. Friedrich, L. Kinzl, T. Einsiedel
- 159 Die Behandlung per- und subtrochantärer Femurfrakturen in osteoporotischem Knochen mit der Gleitnagelosteosynthese. Klinische und röntgenologische Ergebnisse von 100 Fällen
G. Kelsch, G. Röderer, F. Gebhard, C. Ulrich
- 166 Clexane® in Arthroscopic Surgery – CLASS. Primärprävention thromboembolischer Ereignisse mit Clexane® bei arthroskopischen Eingriffen am Knie – eine multizentrische Anwendungsbeobachtung
H. Friebe, A. Peters
- 171 Varia
- 171 Ultraschalldiagnostik von Frakturen bei Erwachsenen
K. Tomer, Y. Kleinbaum, Z. Heyman, I. Dudkiewicz, A. Blankstein
- 175 Frühdiagnose bei generalisierten Knieschmerzen und Osteoarthritis durch Ultraschall
A. Blankstein, A. Ganel, Y. Mirovsky, A. Chechick, I. Dudkiewicz
- 180 Ultrasonographie: Eine sehr effiziente Methode zur Diagnostik anteriorer Knieschmerzen
I. Dudkiewicz, A. Blankstein

149 Originals

- 149 Low Intensity Pulsed Ultrasound (LIPUS) is Shortening Healing Time Following Callus Distraction for Bony Defects of the Tibia
A. Schmelz, A. Friedrich, L. Kinzl, T. Einsiedel
- 159 Treatment of Per- and Subtrochanteric Femoral Fractures in Osteoporotic Bone with Gliding Nail Osteosynthesis. Clinical and Radiological Results of 100 Cases
G. Kelsch, G. Röderer, F. Gebhard, C. Ulrich
- 166 Clexane® in Arthroscopic Surgery – CLASS. Primary Prevention of Thromboembolic Events in Arthroscopic Surgery at the Knee – A Multicenter Postmarketing Survey
H. Friebe, A. Peters
- 171 Miscellaneous
- 171 Ultrasound Diagnosis of Fractures in Adults
K. Tomer, Y. Kleinbaum, Z. Heyman, I. Dudkiewicz, A. Blankstein
- 175 Early Diagnosis of Generalized Knee Pain and Osteoarthritis by Ultrasound
A. Blankstein, A. Ganel, Y. Mirovsky, A. Chechick, I. Dudkiewicz
- 180 Ultrasonography: A Highly Efficient Modality for Anterior Knee Pain Diagnosis
I. Dudkiewicz, A. Blankstein